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CONSEIL D’ADMINISTRATION chez Annick et Paul BAZIN  à Tinchebray
Le lundi 21 mars 2011

Nouveau bureau
Michèle CHEVALIER  Créatrice du GPO Présidente d'Honneur
Le couple infernal : Jacques Président et Malik Trésorier, ils souhaiteraient voir des plus jeunes les 
seconder mais ils repartent… 
Vice présidente Annick BAZIN  Vice président  Jean BEUNACHE
Soutien aux aidants Rachel FRANCOIS 
Communication et Reportages pour le Journal "Parkin'Orne" Michèle FORTIN
Secrétariat, Responsable en Communication par secteur du département
Mme Barré Almeneches - Monique De Stoppeleire La Lande St Simeon -Yvette Ferouelle Cahan
Rachel François La Chapelle d'Andaine - Anne-Marie Guérin St Mard de Reno -Anne-Marie Israel 
Arconnay -Françoise Ouvry Berjou

Ordre du jour du CA
• Les journées d’amitié : validation des propositions du précédent CA avec changement de date pour la 

journée d’Alençon à cause de l’opération de Malik en Mai
Choix de la journée d’amitié de septembre : BAGNOLES DE L’ORNE Rachel cherhe le restaurant et 
le programme
Les journées cinéma à Argentan : le 21 avril - le 19 mai - le 16 juin
Un pique nique en juillet 

• Un projet DVD sur l’orthophonie et la maladie de parkinson : Malik envoie les demandes de 
subvention avec cette proposition d’actions exceptionnelles

• Débat sur les difficultés au sein des associations : France Parkinson, FFGP, et autres associations avec 
création d’un collectif quel mandat, quelle réprésentation ….

• La gestion de l’argent : Malik a fait remarquer que les dons pour le GPO étaient en augmentation ce 
qui traduit bien le soutien aux actions conduites pour le bénéfice des malades et pour une relation de 
proximité, il est fait remarquer qu’on ne remercie pas toujours les donateurs dans le journal mais Malik 
les remercie lors de l’envoi du reçu , éventuellemnt il établira la liste de sdonateurs pour le prochain 
numéro en rappelant les règles de déduction fiscale. 
Beaucoup aussi donne de leur temps bénévolement , c’est ce qui permet encore le dynamisme du 
Groupement des Parkinsoniens de l’Orne
En raison d’un mois de mai chargé le PROCHAIN CA sera le LUNDI 27 JUIN
L’ASSEMBLEE GENERALE DE LA FFGP SERA LE 27 et 28 MAI à MANTES LA JOLIE

Ils sont tous bien sages, c’est le moment du dessert !
Jean BEUNACHE arrose son élection de vice président , il se place auprès des femmes !
Annick déjà soucieuse de sa responsabilité, recevait l’ensemble du conseil d’administration : chacun 
avait apporté ses plats ou surprises et des desserts excellents !
Jacques complice pour partager le dessert creme aux œufs discute avec Mr OUVRY 
Il ne faut pas croire les images et les commentaires, ils sont très sérieux et préparent le programme 
2011 avec sérieux et plaisir


